

5. September 2023

Medienmitteilung

## Inselspital: Bewegung in der Tarifsituation

### Neuer Tarifvertrag mit tarifsuisse – weiterhin keine Lösungen mit HSK

Die Insel Gruppe hat diese Woche mit der tarifsuisse eine vertragliche Einigung für den akut-stationären Tarif des Inselspitals erzielt. Die Tarife werden aufgrund der wirtschaftlichen Entwicklungen (Energiekosten, Fachkräftemangel, allgemeine Teuerung) ab Juli 2023 schrittweise um insgesamt rund 2.8 Prozent erhöht.

Mit der HSK (Helsana, Sanitas, KPT) liegt die Insel Gruppe seit 2022 im Tarifstreit. Der Regierungsrat des Kantons Bern hat anfangs Juli 2023 den definitiven Tarif des Inselspitals für die Jahre 2022 und 2023 festgesetzt. Die beiden Parteien haben das Bundesverwaltungsgericht als letzte Entscheidungsinstanz angerufen.

### Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; [kommunikation@insel.ch](mailto:kommunikation@insel.ch)

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 12 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:

